



学校長 宮城 信夫 Nobuo Miyagi



保護者の皆様、地域の皆様、平素より本校の教育活動への多大なご協力、ご支援誠にありがとうございます。今年度は新型コロナウイルス感染症対策のため、保護者の皆様には児童の体調管理や毎日の検温など多大なご協力をいただきました。深く感謝申し上げます。また、様々な行事の変更、中止、規模縮小と当初の計画とは大きく異なる学校経営となりました。保護者の皆様の理解と協力があり、無事一年を終えることができます。今年度ほど、保護者・地域の皆様の支援を心強く感じた年はありません。重ねて深く感謝いたします。皆様の支援・協力のもと、子どもたちもすくすく成長しています。挨拶や清掃、授業の様子など、日々の大山っ子のすばらしさを感じています。現状をしっかり受け止め、不満を述べることなく、日々の学習に一生懸命取り組んでいる大山っ子を見ると、本当にすばいあと感心してしまいます。これからも素晴らしい大山っ子たちと学習できることに喜びを感じ、職員一同教育活動に邁進していきます。本当にありがとうございました。

PTA会長 諸見里 裕 Yutaka Moromizato



会員の皆様こんにちは、平素はPTA活動にご理解とご協力を頂き誠にありがとうございます。さて、今年もあっという間に終わろうとしております。この1年を振り返ってみると新型コロナウイルス感染症の影響で、行事など軒並み中止になる中で子どもたちに何とか思い出作りにと、何かできる事はないかと皆様考えながら日々過ごしてきたと思います。そんな中で例年とは違う形でしたが運動会が開催できました。当日は伊佐青年会協力のもとエイサーも披露でき、青年会OBによるサプライズ出演もあり大変盛り上がり、子どもたちにとってよい思い出になったと思います。また、大山小学校周辺の交通環境が悪い状況にあり、子どもたちの安全のためにという想いから大山区老人会クラブの皆様が立ち上がり「児童見守り隊」を発足し、12月7日より立哨活動をしていただいております。学校、保護者、地域の皆様本当にありがとうございます。これからも子どもたちの明るい未来のためにご協力のほど、宜しくお願い致します。

今年は時短運動会！

小学校生活初の運動会。縮小しての開催となりましたが、1年生は入場と開会式もあり、わが子が校庭に入場する姿を見た時はなんとも誇らしい気持ちになりました。クラス対抗の競技では、難しいと言っていた的当てにも果敢にチャレンジ。制限時間内に何度も玉的の的に向かって、一生懸命投げる姿に親の私達も大興奮で応援しました。競技が終わった後の子どもたちの晴れやかな笑顔を見て、本当に嬉しかったです！来年はみんなと一緒に弁当を食べられますように。



少ない練習時間でも頑張って本番まで漕ぎ着けました。今年は各クラスで大太鼓とパーランクーがひとかたまりとなり演舞！それぞれのクラスで頑張る姿がとて輝いていたよ！

ういすめつのやいば

# ウイルス滅の刃

BY MIYAGI

おのれは 新型ウイルスめ

あれが 一番効く！

全集中！大山っ子の呼吸 四ノ型

## リーサルディスタンス！

(人混みを避け、距離を保て！)

伊之助は 優しいんだなあ ありがとう！

ほわほわ～

PTA作業ありがとうございました！

運動会に向けて、PTA作業が行われました。多くの皆様のご協力で学校がとてきれいなになりました。作業終了後は、お母さん手作りのサーターアンダギーをみんなで頂きました。次回もよろしくお願いします。



運動会を頑張ったご褒美として、PTAより全クラスに大縄跳びをプレゼントしました。お友達と一緒に元気いっぱい外で楽しんでいます。



# いつも美味しい給食ありがとう!



10月より新しいメンバーで頑張っています!

呉屋さやか

学校栄養職員 遊佐朋美

皆さん知っていますか?毎年12月24日は「学校給食記念日」です。大山小学校は校内に給食センターがあり、毎日温かくて美味しい給食が頂けます。一つひとつ手作りの献立も多く、大山特産の田芋を取り入れたり、子どもたちのリクエスト給食など自校給食センターだからこそできる事が多くあります。学校栄養職員の朋美先生と調理員さん達が子どもたちの栄養バランスを考え、力を合わせて給食を作っています。1月25～29日の学校給食週間では、沖縄料理を献立に取り入れる予定です。楽しみにしてくださいね。

# 絵本給食のリモート読み聞かせ

朝の読み聞かせと給食のコラボによる「絵本給食」をリモートにて実施しました。なんと!読み聞かせの絵本に出てきたカレーライスがその日の給食の献立として再現されるという子どもたちにとって夢のような時間でした。



いただきます!

読み聞かせボランティアのお母さん達に感謝!

朝読んでもらった絵本の余韻に浸っていたらだんだんカレーの匂いが...



この日の給食のカレー、子どもたちはいつもより美味しかったようで、晩ご飯にカレーをお願いする子がたくさんいたそう。週末はカレー三昧のおうちもあったとか!



子どもたちの健やかな成長を願うお母さん達の思いが形となって、学校全体を通して子どもたちに伝えることができるって何にも代えがたい体験だと思いました。

いろいろな形に、人参の型抜き!子どもたちのよろこ顔を想像しながら料理しています。



## 田芋サーターアンダギーに挑戦!



- ◆15～20個分 ◆小麦粉:150g
- ◆ベーキングパウダー:小さじ2/3
- ◆卵:Lサイズ1個 ◆三温糖:80g
- ◆(こめ)油:小さじ1 ◆田芋:60g

- 1 小麦粉とベーキングパウダーは、ふるいにかけてよく混ぜておく
- 2 田芋は、蒸してマッシュしておく(少し形をのこしても美味しい)
- 3 ボウルに卵・砂糖を入れ、混ぜ合わせる
- 4 ③に油を加えて軽く混ぜ、①を加えてさくっと混ぜ合わせ、②のマッシュした田芋を混ぜ合わせる(混ぜすぎないこと、冷蔵庫で20分ほど寝かせるとなおよし)
- 5 手を水でぬらし、④の生地を丸めて、165度くらいの温度でゆっくり揚げる
- 6 揚がっているうちに、お花のように割れ、全体がよく色づいたら完成

田芋をかぼちゃ・紅芋・人参(すりおろす)などにかえて色々アレンジできます。砂糖を黒糖にしたり、ごまを入れたりしても美味しいです!冬休みにぜひ親子で作ってみてくださいね!



## 大山区老人クラブ『児童見守り隊』

12月7日より大山区老人クラブの皆さんが登校時に子どもたちの見守り隊として、交通安全指導に協力して頂いています。本校区は、日頃から交通量が多く狭い道も多い中、子どもたちが安全に安心して登校できるよう、保護者の皆様も引き続きご協力お願い致します。保護者・学校・地域が協力して子どもたちの成長を見守っていきたくですね!

## 新聞係 編後記

「毎日学校に行く、習い事や塾に行く、お友達と公園やお家で遊ぶ」そんな日常が当たり前でなくなり、いつからかマスクがないと外出もままらなくなっていました。さまざまな自粛によって保護者の仕事は制限され、中でも医療従事者の皆様にとっては、引き続きとてもご苦労の多い日々であると思います。深く感謝致します。行事やイベントの開催が危ぶまれる中、子どもたちにたくさんの思い出を作ってくださったすべての皆様、本当にありがとうございました。今年を振り返り、しみじみ「子どもの一日いちにちを大切にしたい」そう思います。2021年もみんなが元気に大山小学校に通えますように。

学校に対しての疑問や質問や思ったことやご意見など随時募集しています。一緒に作りましょう!

新聞係: 田中みどり・権聖美・宮城厚子・平良智恵・金大範  
E-Mail: ooyamahaininchi@gmail.com